

San Luis Potosí, S.L.P. a 12 de Abril de 2019.

INFORME DE COMISION

Por este conducto le informo a Usted los resultados de la comisión que mediante oficio ECO/01/0768/2019, se me asignó para Asistir a reunión con habitantes del Barrio Unión de Guadalupe, ejido Tamapatz municipio de Aquismon dentro del ANP "Sótano de las Golondrinas, así como recorrido de verificación a las ANP'S "Sótano de las Huahuas" y "Cuevas del Viento y la Fertilidad".

El día 08 de Abril del presente año, salimos a las 06:30 horas hacia el municipio de Aquismon, S.L.P., llegando a las 11:30 horas, ahí nos reunimos con el personal de la SEGAM de la oficina de la representación de la zona Huasteca y las autoridades del Barrio Unión de Guadalupe y sus habitantes, se planteó y analizo las nuevas propuestas del reglamento interno de prohibiciones y autorizaciones que se deben cumplir por parte de los habitantes del barrio asa como de los visitantes, se puso principal atencion al uso de los baños y construcción de viviendas y locales comerciales en el sendero que conduce al Sotana.

A las 16:00 horas nos trasladamos al sótano de Las Huahuas ubicado en el Barrio San Isidro en la comunidad de Tampaxal, y nos entrevistamos con el presidente del consejo de administración del ANP, y nos comentó que ya están listos para el Operativo de Semana Santa 2019 y que la única problemática que se tiene es que un vecino del lugar sobre el sendero que conduce al sótano esta estrangulando el arbolado que se encuentra al costado de este con el pretexto que dice según nos informaron que lo hace porque están dentro de su parcela, se constató el hecho y se contabilizaron alrededor de 8 árboles adultos de diferentes especies, dado el conocimiento de los hechos se georreferencio el lugar y se tomaron algunas fotografías para presentar la denuncia correspondiente ante la PROFEPA.

El día 09 de Abril a las 09:00 horas, nos trasladamos a ANP Cuevas del Viento y la Fertilidad para verificación de las misma ya que el día 20 de marzo del presente año se realizaron trabajos de limpieza de las mismas, y se constató de que los usuarios siguen dejando basura en dicho lugar acto que se contrapone al reglamento de uso correspondiente.

Finalizando los trabajos a las 14:30 horas regresando a la ciudad de San Luis Potosí a las 15:00 horas llegando a esta a las 18:00 horas.

ATENTAMENTE


JOSE GERARDO RODRIGUEZ HERNANDEZ
JEFE DE DEPARTAMENTO DE ORDENAMIENTO ECOLÓGICO.